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Завершаем год позитивно!

Новый год – это особенный праздник, мы ожидаем его с нетерпением, предвкушая яркие события в будущем. Вспоминая 
радостные моменты уходящего года, мы надеемся, что год грядущий принесёт нам только хорошее. Хочу поблагодарить пре-
подавателей и сотрудников института за активную работу, студентов – за отличную учёбу. В 2023 году мы многого достигли, 
реализовали множество важных для развития нашего института проектов: развивали материально-техническую базу, совер-
шенствовали образовательный процесс, укрепляли международное сотрудничество, уделяли значительное внимание сохране-
нию традиций и воспитанию подрастающего поколения, радовались спортивным достижениям! 

Сделано много, но еще больше нужно сделать. Желаю вам встретить Новый год в атмосфере тепла и взаимопонима-
ния, любви и дружбы, с близкими и друзьями, пусть 2024 год подарит вам калейдоскоп удивительных событий, отлич-
ное настроение, осуществит все мечты и планы. Счастья, здоровья, благополучия, мира и добра вам и вашим семьям!  
С Новым годом!

ОФИЦИАЛЬНО

С искренними поздравлениями и пожеланиями, 
Константин Юрьевич Рыбалченко, директор

Педагог-психолог  
Макаева Светлана Анатольевна 

Кабинет 412, главный корпус.
Телефон: 8-950-73-73-062

ВК ad29578814

Маштак Артур,
выпускник ЧИПС УрГУПС 2023

У каждого человека есть талант, или, говоря языком пред-
принимателей, конкурентное преимущество. Можно беско-
нечно пытаться улучшить то, что не получается, но усиление 
«любимых» сторон — это ваш шанс получить уверенного в себе 
человека.

Предлагаю вам упражнение, которое поможет оценить 
ваши качества и признать ваши сильные стороны.

Подумайте, что вас отличает от других людей, что делает 
вас особенным. И ответьте на вопросы: почему это хорошо, 
для кого это хорошо, что вы получаете благодаря этому?

Например, я умный, заботливый. Это классно, потому что…
Или, я интроверт. Это очень здорово, потому что я мало за-

вишу от количества общения и мне интересно с самой собой. 
Благодаря этому я научилась наблюдать за людьми со стороны 
и слушать их. Это помогает мне в моей работе психологом, и 
делает меня приятным собеседником. Так как люди считают, 
что лучший собеседник тот, кто умеет внимательно слушать.

Вы знаете о себе все: ваши сильные и слабые стороны, ваши 
успехи и ваши поражения. Не сравнивайте себя с другими. Все 
то, что вы знаете о других-это лишь то, что они позволяют ви-
деть окружающим.

Упражнение необходимо сделать письменно. Так эффект 
будет гораздо выше. Благодаря этому упражнению вы сможете 
по новому взглянуть на те стороны своей личности, которые 
вы считали слабыми. 

18 декабря 2023 года в нашем городе ожила настоящая зим-
няя сказка — на перрон вокзала Челябинск-Главный прибыл 
«Поезд Деда Мороза». Эта всероссийская акция проводится 
уже третий год, и второй год праздничная программа радует 
детей и взрослых нашего города, а также пассажиров проходя-
щих поездов. 

Поезд ежегодно отправляется со станции Великий Устюг, 
где находится резиденция Деда Мороза, и совершает трёхме-
сячное путешествие по всей стране до Владивостока и самой 
восточной станции Российских железных дорог — станции Ти-
хоокеанская Дальневосточной дороги.

В пути поезд совершает 200 остановок на разных станциях, 
где «зимние волшебники» устраивают для всех желающих пес-
ни и танцы, открывают буфеты и проводят детские конкурсы. 
В вагон-лавке продают тематически оформленные сувениры 
— новогодние открытки, календари, кружки. Все с нетерпени-
ем ждут главного новогоднего персонажа — Дедушку Мороза, 
который не обделит вниманием каждого участника праздни-
ка! Для детей в поезде проводится сказочное представление 
со Снегурочкой и другими сказочными персонажами — Тё-
тушкой Аушкой и загадочным Дедом Трескуном.  

В этом году поезд по традиции вёл пассажирский паровоз, 
получивший прозвище «Генерал» — за свои изящные, стреми-
тельные, а вместе с тем мощные формы, делающие его поисти-
не запоминающимся локомотивом. Это был паровоз П36-0218 
приписки депо Сальск Северо-Кавказской железной дороги. В 
составе поезда — около 20 красиво оформленных вагонов. В 
помощь «Генералу» (в которой ветеран особо и не нуждался — 
несмотря на свои 67 лет, он в одиночку утянул целый состав) 
был назначен трёхсекционный тепловоз 3М62У-0058 припис-
ки депо Суоярви Октябрьской железной дороги.

В этом году студенты Челябинского института путей со-
общения вошли в «Команду Поезда Деда Мороза». Своими 
впечатлениями поделился Андрей Решетов, студент группы 
ТПСв-311(ч): «Было очень приятно, когда у детей просто улыб-
ка с лица не сходила, им очень понравилось. Спасибо всем за 
этот прекрасный вечер. Новогоднее настроение теперь есть — 
можно праздновать Новый год!». В 11 часов вечера поезд от-
правился в следующую точку  своего путешествия – Республи-
ку Башкортостан. 

«Поезд Деда Мороза»  
побывал в Челябинске
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Матвиенко Анна Витальевна, 
преподаватель электротехники

ЗАКУЛИСЬЕ ПРЕПОДАВАТЕЛЯ

Очень трудно писать о 
себе, анализировать и пред-
ставлять  своё собственное  
“Я”. Прекрасно понимаю, что 
в личной характеристике рас-
крывается сам человек.

Начну с того, что я вырос-
ла в Челябинском железно-
дорожном техникуме (сейчас 
ЧИПС), в прямом смысле это-
го слова.

В ближайших планах – освоение  восточных регионов и 
стран. В  Санкт-Петербурге  посетила музей религии, буддизм  
впечатлил своими ритуалами и атрибутами. Сейчас составляю 
маршрут до Улан-Удэ и Улан-Батора. Идею подсказали  слуша-
тели курсов повышения квалификации и наши студенты из 
Монголии.

В последние годы много говорят о волонтерстве.
К этой теме обратилась 10 лет назад. Открыла заявку на 

Олимпиаду – 2014 и  не написала. Не рискнула оставлять на 
месяц семью и работу. Зато летом 2014 года  была волонтером 
ЧМ по дзюдо в Челябинске.  Пока самое крутое мероприятие 
в моей копилке – ЧМ по футболу 2018 года в Екатеринбурге.

Сейчас волонтеры, в основном, школьники, студенты или 
пенсионеры. Работающих взрослых волонтеров мало, не 
сильно работодатели поощряют такую деятельность. По мере 
возможности посещаю разные мероприятия, помогаю двум 
некоммерческим организациям – обществу инвалидов Курча-
товского района и Морскому собранию Челябинской области. 
В сентябре этого года вместе с моряками участвовала в обще-
ственно-патриотическом вернисаже города Челябинска.

Я – коренная челябинка. Это значит, что  есть друзья с де-
тского сада, школы, института, коллеги, родственники, соседи, 
друзья-волонтеры,  друзья по бассейну и т.п. И все они живут 
в Челябинске. С одной стороны, большой плюс, всегда найдет-
ся компания, помощь; с другой, иногда приходится выбирать 
среди нескольких предложений. С друзьями  не только отды-
хаю, но и работаю в национальных проектах. Наши выросшие 
дети – отличные помощники. Такая связь поколений меня 
очень радует.

Два года назад приобрела опыт участия в выборах депута-
тов местных советов и переписи населения. 

В друзья перешли и бывшие студенты, уже совсем взрос-
лые люди. Они приучили меня серьезно относиться к вечерам 
встречи выпускников, которые проводятся в последнюю суб-
боту мая.

Так получилось, что ко мне приходят выпускники 3 поколе-
ний: которые видели меня еще в детском саду, мои ровесники 
и мои ученики. Со старшими выпускниками вспоминаем пре-
подавателей, которые давно не работают. Они сидят за парта-
ми, замечают все изменения в кабинете, вспоминают интерес-
ные истории. Им очень важны такие встречи.

 В  день энергетика стараюсь навестить своих педагогов  в 
ЮУрГУ,  которые  дали  хорошую закалку для жизни.

 Верю, что каждый день может быть интересным и насы-
щенным. Как ни банально звучит, всё зависит только от нас.

Вот наступает Новый год
Хочу, чтобы он стал счастливым, 
Дракон пусть радость принесёт
И приоткроет перспективы!

Моя мама – замечательный человек, о таких говорят: “учи-
тель от природы”, 40 лет учила будущих железнодорожников.

По вечерам ходила с мамой дежурить в общежитие, из шко-
лы меня встречали студенты. В школьном возрасте  посещала 
все техникумовские мероприятия, а  летом просила маму пое-
хать  на базу техникума “Экспресс”. 

Но как место работы техникум никогда не рассматривала, 
училась, а потом работала в отделе охраны труда Челябинско-
го политехнического института (ныне ЮУрГУ). 

Помог случай. В Туапсе, в пансионате “Южный” отдыхал 
симпатичный председатель студенческого профкома. Он ока-
зался из Челябинского железнодорожного техникума. Осенью, 
когда освободилось место преподавателя  электротехники, 
долго уговаривать меня не пришлось. А мама стала моим на-
ставником.

С тем парнем мы вместе более 30 лет. Общий трудовой стаж 
двух поколений нашей семьи в техникуме и институте около 
80 лет.

Должность преподавателя даёт большой отпуск, который 
стараюсь проводить с семьей и друзьями. Это идеальное вре-
мя, когда вы вместе оказываетесь в интересных местах и ин-
тересных ситуациях.

“Путешествия учат больше, чем что бы то ни было. Иногда 
один день, проведенный в других местах, дает больше, чем де-
сять лет жизни дома” 

  (Анатоль Франс, французский писатель и литературный 
критик).

Удивляюсь самой себе, как не боялась лететь за несколько 
тысяч километров с маленьким ребенком. Не думаю, что де-
тей надо оставлять дома. 

Отели выбираем самые простые, поэтому погружение в 
языковую и местную культуры полное. Из книг беру только 
языковые разговорники, чтобы заставить себя выучить что-
то новое. В некогда популярной телепередаче  ведущие  2 дня 
жили  на 100 долларов. Могу сказать, что у меня не один, а 3 
человека жили на эту сумму более продолжительное время. 

Стала традицией поездка в Екатеринбург на ночь музыки 
(Ural Music Night). На площадях города целую ночь выступают 
музыканты разных жанров, рассвет встречаем серенадой Тру-
бадура  из мультфильма  “По следам бременских музыкантов”.

Со студентами сделали работу о развитии железнодорож-
ного туризма как в России, так и по Челябинской области. Все 
материалы и фото были авторские. На областной конферен-
ции получили призовое место.

Иногда слышу, что  неохота возвращаться из солнечных 
мест в серость будней и плохую погоду. Возвращаюсь из по-
ездок совершенно спокойно, потому что знаю – продолжение 
будет. 
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ЭТО ИНТЕРЕСНО

Уходящий 2023 год принёс 
нам много ярких достиже-
ний, которые стали возмож-
ны благодаря консолидации 
усилий администрации ин-
ститута, деканата факуль-
тета высшего образования, 
профессорско-преподава-
тельского состава, студентов-
спортсменов и тренеров в 
реализации Концепции раз-
вития студенческого спорта 
в Российской Федерации на 
период до 2025 года. В рам-

Валерий Максимович Плотников,
Ответственный за спортивно-массовую работу ФВО,

доцент кафедры ЕНД

Спортивный ЧИПС – ФВО
тами в День Спартакиады (спортивный праздник института) 
за активное участие и большой вклад в спортивные дости-
жения вуза: третьекурсники Антон Курков, ЭД-311, спорторг 
факультета (участие в 7 соревнованиях); Алексей Шишкин (8); 
Анастасия Маслова (7);  второкурсники Михаил Цыпанов (11); 
Александр Якимов (10); Юлия Кузнецова (6); Александра Ази-
на (5). А Юлия Кузнецова утверждена Учёным Советом ФВО 
кандидатом на Доску Почёта УрГУПС, как лучший спортсмен 
2022 года (лёгкая атлетика). Активно и с высоким уровнем 
подготовленности включились в спортивную жизнь факульте-
та первокурсники Щербаков Никита, Оспанов Тимур, Кусюмов 
Михаил, Фетисов Юрий, Жиртуев Тимофей, Дюскин Антон, 
Хабиров Андрей, Меркушев Богдан, Малёва Полина. Продол-
жают защищать спортивную честь вуза Пошвин Константин, 
Рахметов Артур, Арбузин Вадим (все ЭД-212), Мастер Спорта 
РФ Михалёв Егор, Токарев Алексей (оба ЭД-311).

ках данной Концепции разработаны и утверждены в Инсти-
туте Положения о Студенческом спортивном клубе и о статусе 
«Студент-спортсмен ЧИПС УрГУПС» с целью стимулирования 
студентов очной формы обучения к достижению высоких 
спортивных результатов и пропаганды физической культуры, 
спорта и здорового образа жизни. 

Спортивный клуб выступает организатором спортивно-
массовой работы внутренних и внешних соревнований, а ста-
тус «Студента-спортсмена» регулирует права занимающихся 
не только в благоприятном сопряжении учебной и спортивной 
деятельности, но и в возможности получения морального и 
материального поощрения (спортивная стипендия). А дости-
жения, действительно, присутствуют и очень значимые, если 
учитывать тот факт, что на факультете обучается на сегодняш-
ний день 110 студентов. Тем не менее, 2023 год принёс нам 
победные выступления в Универсиаде Челябинской области / 
Спартакиаде города Челябинска среди вузов Второй группы: 
лёгкая атлетика – 1,1 / 2,2 места; лёгкоатлетическая эстафета 
- 3/1 место, лёгкоатлетический кросс – 3/3; пауэрлифтинг - /1; 
гиревой спорт - /1; армспорт - /1; мини-футбол - /2. Как итог 
- второе общекомандное место в Спартакиаде вузов города 
Челябинска, что позволяет нам поступательно приближаться 
к успехам недалёкого прошлого (до 2019 года мы пять лет вы-
игрывали Спартакиаду и трижды становились победителями 
и призёрами Универсиады). Также в Спартакиаде ЧИПС одер-
жаны победы по лёгкой атлетике, ОФП, лёгкоатлетическом 
кроссе и занято третье место в баскетболе.

Возрождение факультета высшего образования в спортив-
ном плане происходит благодаря функционированию учебной 
программы – «Спортивно-ориентированная система физичес-
кого воспитания», главное направление которой — обучающее 
и развивающее воздействие на уровень спортивно-техничес-
кой подготовленности студентов при изучении учебной дис-
циплины – Физическая культура и спорт! В учебном процессе 
реализуются методические принципы спортивной подготов-
ки — систематичность, вариативность, плавное повышение 
интенсивности и объёма параметров учебно-тренировочной 
нагрузки, техника исполнения всех движений, умение слушать 
и слышать предлагаемые задания своим организмом. Что поз-
воляет нашим студентам не только повышать спортивно-тех-
нический потенциал, а также и довольно успешно принимать 
участие в большом количестве соревнований! В которых и со-
вершенствуется психологическая устойчивость к стрессовым 
ситуациям будущих специалистов железной дороги.

Более пятидесяти студентов приняли участие в 16 сорев-
нованиях различного уровня. Награждены Почётными грамо-

Министерство по физической культуре и спорта Челябин-
ской области высоко оценили спортивные достижения вуза, 
пригласив пятого декабря в конгресс – отель «Малахит» на 
празднично-торжественное, музыкально-патриотичное  ме-
роприятие «Звёзды студенческого спорта»,  посвящённое  
подведению  итогов Универсиады образовательных органи-
заций высшего образования Челябинской области в 2022-2023 
учебном году. В номинации «Лучший спортсмен года» были 
приглашены студенты группы ЭД-311 Анастасия Маслова и 
Антон Курков, а в номинации «Лучший спортивный организа-
тор» — доцент В.М. Плотников. Номинантам в торжественной 
обстановке были вручены от министерства спорта Дипломы 
за спортивные достижения и Благодарственное письмо – со-
ответственно. Сопровождали номинантов на данном спор-
тивном празднике студенты, которые успешно защищают 
спортивную честь института: Юлия Кузнецова, Никита Щер-
баков, Тимур Оспанов. Министр спорта Челябинской области 
Александр Гриб по окончании церемонии награждения поже-
лал спортсменам золотых медалей и красных дипломов!!! Да, 
современный спорт требует от спортсменов всестороннего и 
глубокого познания процессов достижения больших побед на 
всех уровнях – к этому и стремится факультет высшего образо-
вания ЧИПС УрГУПС в своей учебно-воспитательной деятель-
ности! 

Студенческий спорт востребован временем! Будьте совре-
менными, занимайтесь спортом! Добивайтесь побед в учёбе и 
спорте! С Новым 2024 годом!



ЭТО ИНТЕРЕСНО

Спортивные достижения СП СПО

Год с Молодежной палатой  
при Челябинской городской Думе. Итоги

Ни для кого не секрет, что ЧИПС УрГУПС славится своими 
спортивными достижениями на весь город. С начала учебного 
года у нас прошло много соревнований: спартакиаду города 
Челябинска открыли легкоатлеты Осенним кроссом в парке 
им. Ю.А. Гагарина, сразу после них вышли футболисты на Цен-
тральный стадион и сражались против 13 команд. 

После них успешно выступили шахматисты: девушки за-
няли 3-е место, юноши – 2е; в составе команды студенты Да-
ниил Архипов, Тимур Шарипов (Д-212), Антон Ухалов, Ольга 
Слободчикова, Елизавета Лошкарева, Екатерина Плеханова 
(Д-321). Затем на Спартакиаду города вышли волейболисты: 
по итогам выступлений девушки 4-е место, юноши – 5-е среди 
ссузов города. В это же время баскетболисты играли АСБ диви-
зион «СПО Челябинской области». 

Уходящий год отмечен широким сотрудничеством между 
Молодёжной палатой при Челябинской городской Думе и Че-
лябинским институтом путей сообщения — так, «канцелярс-
ким языком» можно сказать о больших успехах наших студен-
тов и переключиться на следующий подобный пресс-релиз. Но 
за этой сухой фразой скрывается целая студенческая жизнь: 
успели найти занятие по душе и волонтёры, и организаторы, и 
любители творчества.

Под эгидой сотрудничества с Молпалатой и Челябинским 
театром современного танца наши студенты несколько раз 
бесплатно посещали пластические спектакли, проходившие 
на сцене театра «Манекен»: «TwoПицца», «Apocr#ff» и «Moza 
Memory». Традиционно мудрёные названия вполне совпадают 
со сложной формой и непростым содержанием спектаклей Те-
атра современного танца. Поэтому мы смело можем сказать, 
что зрителю недостаточно прийти и смотреть, нужно ещё пот-
рудиться воспринять авторскую идею.

Волонтёрские отряды ЧИПС УрГУПС прекрасно проявили 
себя, участвуя в погрузке гуманитарной помощи, направляе-

Елена Николаевна Хатипова ,
руководитель ССК «Дизель»

Чипижный Александр Юрьевич

За результатами вы мо-
жете следить в новой груп-
пе в социальной сети VK –  
Студенческий спортивный 
клуб «Дизель».

Ноябрь был очень насыщенный: мы съездили в г. Екатерин-
бург на спортивно-художественный фестиваль «Мы вместе!» 
среди команд университетского комплекса УрГУПС, по стрит-
болу и волейболу (смешанная команда). Порадовали нас и ре-
бята из спортивной секции по армрестлингу: они выезжали на 
соревнования в город Троицк, на открытый кубок «ПРАВША» и 
участвовали в Чемпионате области в УралГУФК. 

Что касается спартакиад ЧИПС УрГУПС, то «Чемпионат спе-
циальностей» состоялся по 2 видам спорта, на данный момент 
лидирует отделение «Техническая эксплуатация подвижного 
состава». А вот за «Кубок первокурсника» боролись уже по 4 
видам спорта, сейчас по турнирной таблице лидирует группа 
ТПСл-113(Ч), куратор Ирина Владимировна Порошина. В сле-
дующем семестре нас ожидают волейбол, ОФП и настольный 
теннис. 

мой в Новые регионы России. Десятки наших студентов при-
шли помочь Донбассу по зову сердца, и эта деятельность — са-
мое прямое свидетельство не только народного единения, но 
и того, что наше поколение — отнюдь не «потерянное». Идеа-
лы взаимовыручки, помощи ближнему и патриотизма прояв-
ляются именно таким, простым, но благородным трудом.

Ярко выступили наши студенты и в общественно-полити-
ческом проекте «Время молодых», который завершился фо-
румом молодёжных инициатив, проходившим в здании Че-
лябинской городской Думы. Какие знания и умения получили 
участники форума! Надеемся увидеть их в практическом поле 
и в лучшем виде!

Насыщенный вышел год!
И Молодёжная палата надеется, что это - только начало!



АКТУАЛЬНО

За 2023 год произошло много изменений, для СПО «Вектор» 
этот год выдался успешным, отряд устоялся, на целину вышло 
3 человека, и 2024 обещает быть более успешным. «Наш отряд 
за год хорошо изменился, стало больше кандидатов, изме-
нилась эмблема, прошли целину, обучение и многое другое. 
Целина показала мне кто такой настоящий вожатый, какая у 
него интересная, энергичная и не простая работа. За несколь-
ко смен меня переполняли положительные эмоции, приятно 
было видеть улыбки детей и получать от них рисунки», — де-
лится впечатлениями командир отряда, Тишунова Снежана, 
студентка группы ПХ-311(Ч).

Два отряда проводников «Локомотив» и «Маневр» выпусти-
ли на целину порядка 90 человек. Для «Локомотива» оказался 

В декабре завершилась  производственная практика у сту-
дентов нашего института. Производственная практика – не-
отъемлемая часть учебного процесса в подготовке квалифи-
цированных специалистов, она формирует общие и профес-
сиональные компетенции, а также позволяет приобрести 
необходимые умения и опыт практической работы по специ-
альности. 

С предприятиями-базами практик в 2023 году было заклю-
чено более 90 договоров. Все договоры предусматривают пре-
доставление студентам-практикантам рабочих мест для про-
хождения практики.

Отряды. Итоги 2023

20 декабря 2023 года на ученом совете ЧИПС подведены 
итоги производственной практики студентов в 2023

Ильдар Бурангалиев
Командир отряда «Локомотив», студент группы Д-410(Ч)

год сложным, но несмотря на всё, отряд занимал был актив-
ным, занимал призовые места в мероприятиях, бойцы стара-
лись успевать и в учебе, в труде и в отдыхе.

СОП «Манёвр» за год работы вырос численно, пришли но-
вые ребята, отряд показал хорошие трудовые результаты. Этот 
год был сложным для всех, но несмотря на всё, отряды ЧИПСа 
справились с целями на 2023 год. Мы участвовали в конкурсе 
красоты и талантов «Мисс и Мистер ЧОСО», в котором коман-
дир отряда Бурангалиев Ильдар получил номинацию «Мистер 
Популярность». Приняли участие в конкурсе профессиональ-
ного мастерства «Под Стук Колёс», в нем участвовали Таран-
тенкова Вера и Коротаев Егор. Бойцы отрядов «Локомотив» 
и «Манёвр» выезжали на палаточный слёт «УралПозвал», где 
многие из бойцов наших отрядов ярко показали себя.

16 декабря 2023 года прошла традиционная церемония за-
крытия третьего трудовго семестра, или проще говоря, закры-
тие целины. В этом году состоялось юбилейное закрытие, про-
водилось оно в актовом зале ЮУрГУ, было спето много песен, 
на закрытие присутствовал губернатор нашей области Текслер 
Алексей Леонидович, он подарил сертификат на автомобиль 
для штаба ЧОСО.

Почетной грамотой РСО была отмечена заместитель ди-
ректора по воспитательной работе Аверенкова Наталья Вя-
чеславовна, командир отряда «Маневр» Яцук Юлия, студентка 
факультета высшего образования также была награждена по-
четной грамотой РСО. Командиру СОП «Локомотив» Буранга-
лиеву Ильдару была вручена благодарность РСО. 

Договоры заключены с ОАО «РЖД» и крупнейшими пред-
приятиями региона, среди них: Челябинский электровозоре-
монтный завод, АО «Челябинский электрометаллургический 
комбинат», ПАО «Челябинский металлургический комбинат»; 
ПАО «Челябинский трубопрокатный завод» и другие. Боль-
шинство практикантов были распределены на объекты ОАО 
«РЖД»-  около 70%.

За период прохождения практики студенты ознакомились 
с технологией работы станций, депо, дистанций, организаци-
ей работы по обеспечению безопасности движения, посетили 
занятия по технической учебе, организуемой для работников 
предприятия, получили знания по организации, экономике и 
планированию производства, современной технологии, науч-
ной организации труда и управлению производством, а так 
же изучили правила техники безопасности и охраны труда на 
предприятиях железнодорожного транспорта.

 На период практики в филиалах ОАО «РЖД» и на промыш-
ленных предприятиях студентам предоставлялись штатные 
должности, соответствующие требованиям программы с оп-
латой труда по выполняемой работе. Процент трудоустроен-
ных студентов на оплачиваемые рабочие места во время прак-
тики составил 95,6%. Высокий показатель трудоустройства на 
всех специальностях обусловлен большой востребованностью 
работников на железнодорожные специальности.

В период прохождения практики отличившиеся студенты 
отмечены благодарственными письмами, грамотами и подар-



АКТУАЛЬНО

Дорогие преподаватели! С Новым годом вас поздравляем, 
пусть счастье и успех вам он принесет, терпенья, вдохновенья 
и крепкого здоровья желаем, пусть каждый день радость вам 
несет. Студенты пусть вас приятно удивляют, И каждая пара 
будет интересной и новой, все трудности пусть вам покоряют-
ся, и жизнь будет полна любви и тепла. 

Спасибо за ваш труд, за ваше время и за вашу веру, желаем 
вам, чтобы мечты сбывались, чтоб каждый новый день был по-
лон открытий. 

С новым годом вас, наши дорогие преподаватели! 

Студенты группы Д-123(Ч)

Дорогие наши преподаватели! С Новым годом! 
Желаем, чтобы в новом году было поменьше нервозности и огорчений на работе. Желаем позитива, счастья, понимания и 

послушных ответственных учеников. Желаем крепкого здоровья, железного терпения и, несмотря ни на что, верить в лучшее. 
Желаем, чтобы на работе царили понимание и уважение, а в кругу семьи — счастье, любовь, тепло и спокойствие! 

Студенты группы ПХ-212(Ч11)

Поздравляем дорогих преподавателей с наступающим Но-
вым годом! 

Пусть новый год принесет Вам новые идеи, добавит сил для 
исполнения Ваших планов. Спасибо Вам за то, чему научили. 
Желаем Вам творческого подъема и крепкого здоровья. Будь-
те же всегда такими светлыми и теплыми для нас, такими же 
интересными и профессиональными педагогами. Пусть сту-
денты еще больше радуют интересом к знаниям и успешны-
ми результатами. Спасибо за Ваш труд, который заслуживает 
большого уважения. 

Успехов Вам в новом году! 

Студенты группы Э-212(Ч)

Студенческий профком ЧИПС: мы в действии

Родионов Михаил Анатольевич ,
Заместитель директора по учебно-производственной работе 

Андрей Хацков, студент группы ЭД-212

Профсоюзный комитет студентов Челябинского института 
путей сообщения активно работал на протяжении всего ны-
нешнего учебного года, организовывая различные мероприя-
тия и поддерживая студентов. Первые месяцы учебного года: с 
сентября по декабрь, можно с уверенностью назвать насыщен-
ными и плодотворными.

Одним из первых и спортивных событий стала организа-
ция состоявшегося 16 сентября традиционного профсоюзного 
велопробега совместно с ДОРПРОФЖЕЛ ЮУЖД. Мероприятие 
собрало множество участников, включая семьи членов про-
фсоюза Челябинского региона Южно-Уральской железной до-
роги. Команда студентов ЧИПС показала себя, как самая мно-
гочисленная и сильная, заняв 1-е место в общем зачете.

Студенческий профком вместе с Молодежной палатой Че-
лябинской городской Думы 20 сентября провели мастер-класс 
по дебатам для студентов института в рамках проекта «Время 
молодых». Мастер-класс стал отличной возможностью для сту-
дентов развить свои коммуникативные навыки и научиться 
аргументировать свою позицию.

Квест «ЗАБЕГ ПЕРВАША», организованный Профкомом в 
честь Посвящения в студенты, также привлек большое внима-
ние первокурсников. Победители квеста получили памятные 
призы, а участие в этом незабываемом приключении стало 
уникальным опытом для всех участников и помогло познако-
миться ближе с институтом.

17 ноября Студенческий профком организовал открытую 
площадку «Шаг в завтра». Это мероприятие направлено на ус-
тановление открытого диалога между студентами и руководс-

ками. Всего были поощрены руководством предприятий бо-
лее 50 студентов ЧИПС УрГУПС.

По результатам анкетирования более 90% практикантов 
готовы вернуться на предприятие после обучения в качест-
ве специалиста. Большинство студентов так хорошо зареко-
мендовывают себя на производстве, что предприятие готово 
ждать их, и после защиты принять на постоянное место ра-
боты. 

На протяжении многих десятилетий наш институт является 
кузницей кадров для железнодорожной отрасли. По статисти-
ке за последние пять лет после окончания обучения в ЧИПС 
УрГУПС на предприятия железнодорожного транспорта в 
среднем трудоустраиваются 80% наших студентов.

Железнодорожный транспорт региона по-прежнему заин-
тересован в молодых перспективных специалистах-выпускни-
ках ЧИПС УрГУПС для которых всегда открыты двери предпри-
ятий.

твом ДОРПРОФЖЕЛа и ЧИПСа. Кроме того, образовательная 
программа включает в себя различные темы, начиная от дело-
вой этики и заканчивая льготами для студентов. Такой подход 
позволяет студентам получить знания и навыки, необходимые 
для успешной карьеры и развития в профессиональной сфере. 
Это отличная возможность задать интересующие вопросы и 
получить необходимую информацию от опытных специалис-
тов.

Студенческий профком ЧИПСа активно работает над орга-
низацией мероприятий, направленных на повышение уровня 
знаний и навыков студентов. «Шаг в завтра» является одним из 
таких мероприятий, которое позволит студентам расширить 
свои горизонты и сделать первый шаг к успешной карьере.

Подводя итоги года, можно заключить, что Студенческий 
профком ЧИПСа проделал большую работу. Они организовали 
множество мероприятий, помогали студентам, и внедрили в 
свою работу новый электронный сервис «Вступить в профсо-
юз»: сервис позволяет перейти на электронный учёт членов 
профсоюза. Поступившие в этом году студенты, вступали в 
профсоюз, используя телефон.

Впереди новый год, и Студенческий профком уже планиру-
ет новые проекты и события, которые помогут сделать жизнь 
студентов еще более интересной и насыщенной. Каждый из 
вас может помочь в этом: привнести новые идеи и прокачать 
свои навыки в организации и проведении мероприятий. Сту-
денческий профком по-прежнему в каб. 314а, где мы ждём 
тебя.



ПОЗДРАВЛЕНИЯ ОТ СТУДЕНТОВ

Дорогие преподаватели! Мы благодарны вам, за ваше не-
оценимое трудолюбие и отзывчивость. Ваши терпение и забо-
та, переданные знания и мудрые советы создают благоприят-
ную атмосферу обучения. 

Пусть ваш путь преподавания будет украшен новыми успе-
хами и счастливыми моментами! 

С наступающим Новым Годом! 

Студенты группы ТПСв-212(Ч)

Дорогие наши преподаватели!
Вас с Новым годом поздравляем,
В работе творческих успехов мы желаем,
Отдачи полной от студентов,
Побольше занимательных моментов!
Жизни удачной, красивой, успешной,
Уверенности, счастья, оптимизма,
Здоровья и любви, конечно!

Студенты группы Д-242(Ч)

С Новым годом, с Новым счастьем,
В жизни каждого участием,
Чтоб добро вокруг царило,
Чтобы все, что хотите было!
Пусть удачу принесет
Этот праздник Новый год,
И подарит в миг везение,
Радость, смех и настроение!

Студенты групп ЭХ-311(Ч), ЭХ-321(Ч), ЭХ-212(Ч11)

Чтобы было все красиво,
Ну, а главное, счастливо,
Ярко, сказочно, отлично,
Суммы на счетах прилично!

Благодарим весь преподавательский состав за все, что вы 
для нас делаете! Поздравляем вас - лучших преподавателей 
института путей сообщения - с наступающим Новым годом! 

Студенты групп ТПСл-212(Ч) и ТПСл-222(Ч)

Дорогие наши и замечательные преподаватели! 
С наступающим вас новым годом! От всей души говорим вам большое спасибо за то, что вы есть, за то, что вложили в нас 

немало знаний и стараний, за то, что никогда не жалели своих сил, эмоций, времени и заботы. Спасибо за наше воспитание и 
образование. 

Желаем вам, наши золотые, долгих лет успешного преподавания, неиссякаемого энтузиазма и оптимизма, светлого счастья 
в жизни и добрых чудес на пути!

Студенты группы ТПСл-331(Ч)

Газета Челябинского института путей сообщения. Тел.: 8 (351) 219-00-55.  

Главный редактор: Аверенкова Н.В.  Материалы подготовлены студенческим пресс-центром ЧИПС УРГУПС, студенческим профкомом ЧИПС УРГУПС   

Дизайн и верстка: Попова Е.А.  

Ваши материалы для газеты Вы можете прислать: profcom.chips@mail.ru с пометкой «Магистраль», или приносить в  кабинеты 314а,104,  Цвиллинга 56.  


